Navigating (aka Viewing) viewlet content

· Every survey in <odesi> contains Metadata which provides important background information about the survey.
· Each survey also contains a Variable Description section that presents all the variables within the survey.
· In this tutorial, you will browse through the Metadata and Variable Description of a survey and learn what type of information is presented in each.
· Notice the list of topics that represent the data categories available.
· To view a survey within a particular category, click on this icon to expand the list.
· Notice that the surveys are grouped within the data categories by country ...
· ... by title ...
· ... and by year of publication.
· Clicking on this icon will display the survey's abstract, as well as the Metadata and Variable Description categories.
· Expand the Metadata category further to view its contents.
· The Study Description section contains information about the bibliographic citation, study scope, methodology and processing, and data access.
· You can browse the contents of each by clicking on its title.
· Take note of the information presented within the Data Files Description section.
· Finally, under Other Documentation you are provided with links to any electronic documentation associated with the survey.
· Expand the Variable Description category to view a list of all the variables in this survey.
· Notice that the variables are grouped by categories.
· Clicking on a variable opens its frequency data and other important information associated with the variable.
· For any additional help, or if you have any questions ...
· ... click Help ...
· ... or Contact Us.
· The End. 

· This concludes the tutorial on viewing the components of a survey in <odesi>.

Naviguer

· Toute enquête dans <odesi> contient des métadonnées procurant d’importantes informations sur le contexte de l’enquête.

· Toutes les enquêtes contiennent également une section « Variable Description » qui présente toutes les variables de l’enquête.

· Dans ce tutoriel, vous naviguerez parmi les métadonnées et les descriptions de variables d’une enquête et apprendrez le type d’informations présentes dans chacune.

· Vous remarquerez une liste de sujets présentant les catégories de données disponibles.

· Pour visionner une enquête d’une certaine catégorie, cliquez sur cet icône pour agrandir la liste.

· Vous remarquerez que les enquêtes sont groupées à l’intérieur de catégories de données par pays…

· … par titre…

· … et par année de publication.

· Cliquer sur cet icône affiche le résumé de l’enquête ainsi que les métadonnées et les catégories de descriptions de variables.

· Élargissez la catégorie « Metadata » pour en visionner le contenu.

· La section « Study Description » contient des informations à propos de la citation bibliographique, de la portée de l’étude, la méthodologie et le traitement ainsi que l’accès aux données.

· Vous pouvez naviguer parmi le contenu de chacune en cliquant sur son titre.

· Prenez note de l’information présente dans la section « Data File Desciption ».

· Finalement, sous « Other Documentation », des liens sont fournis pour toute documentation électronique associée à l’enquête.

· Élargissez la catégorie « Variable Description » pour visionner une liste de toutes les variables de l’enquête.

· Vous remarquerez que les variables sont groupés en catégories.

· Cliquer sur une variable ouvre ses données de fréquence et d’autres informations importantes associées à la variable.

· Pour de l’aide additionnelle, ou si vous avez des questions…

· … cliquez sur « Help »…

· … ou « Contact Us ».

· Terminé.

· Ceci conclut le tutoriel expliquant comment visionner les composantes d’une enquête dans <odesi>.

